

学科だより・保育科

No. 9 平成30年 1月11日



↑
持原 彩香さん（宮崎東高校）
「家庭で簡単にできるモンテッソーリ教育について」

木村 竜也君（佐土原高校） →
「朝食の重要性について」



保育科では独自の科目「保育実践演習」で、各学生が保育に係る事柄をテーマとして取り上げ、調べ学習として取り組みます。それまでの学びや実習等の経験もふまえ、専門図書や資料、アンケート、フィールドワーク等をもとにまとめ上げ、2年次に2回、発表会を行います。スライドや実演等を交え発表し、聴講学生や教員からの評価を受けますが、それぞれ、新しい知識や技術の探求や発見もあり充実した内容でした。保育の現場でも、日々の実践を通し「知りたい、身につけたい」といった気持ちを大切に学びを深め、専門性の向上につなげていってほしいと思います。

保育科就職100% ※1/9現在、内定含む

成人式が終わり20歳を迎えた学生もいますが、保育科では例年以上に早く全員の就職が決定しました。重ねて、おめでとう！と言いたいと思います。そして、2年生は2月中旬にはすべてのカリキュラムを修了し、3月10日、卒業式を迎えることになります。

就職状況等の詳細については、次号で報告させていただきます。